



## Eco & Co du jeudi 31 janvier 2019 : les professions de l'automobile et la diversification du BTP

Francis BARTHOLOME, Président du CNPA : Le Conseil National des Professions de l'Automobile (CNPA) est une organisation patronale, fondée en 1902, pour défendre les intérêts des entreprises de la distribution et des services de l'automobile en France. commerce de véhicules, distribution de carburants et de nouvelles énergies, réparation, recyclage et toutes les offres de services aux automobiles. Il annonce l'organisation de la 1ère semaine de la mobilité dans les hauts de France le 19 mars.

le groupe LHOTELLIER, BTP qui fête ses 100 ans. Très implanté dans notre région et en Normandie. Il se lance dans la promotion immobilière. Thomas HENNO, vice-président du groupe, invité d'Anne-Charlotte DUVIVIER